

9. Oktober 2019

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

heute, am 9. Oktober 2019, wird Marie-Luise Conen 70 Jahre. Sie hat die aufsuchende systemische Familientherapie in Deutschland maßgeblich geprägt und wichtige fachlich-systemische Akzente für die Arbeit mit Familien in schwierigsten Lebenssituationen gesetzt. Marie-Luise Conen studierte Erziehungswissenschaften und Psychologie in Berlin, promovierte und absolvierte einen Master of Education an der Temple University in Philadelphia. Sie war von 1993 bis zur Gründung der DGSF Vorsitzende der Deutschen Arbeitsgemeinschaft für Familientherapie und ist damit eine der beiden „Gründungsmütter“ der DGSF.

Die DGSF gratuliert herzlich und veröffentlicht auf ihrer Website zu diesem Anlass ein Interview, das wenige Monate nach ihrem 65. Geburtstag geführt wurde und Einblicke in das Leben und Wirken von Marie-Luise Conen sowie die Historie der systemischen Therapie gibt:

<https://www.dgsf.org/aktuell/news/marie-luise-conen>

Herzliche Grüße und Ihnen, Frau Conen, alles Gute!

Birgit Averbeck

Fachreferentin für Jugendhilfe/-politik und Soziale Arbeit

DGSF – Deutsche Gesellschaft für Systemische
Therapie, Beratung und Familientherapie e. V.
Jakordenstraße 23 | 50668 Köln
Fon 0221 168860-0 | Fax 0221 168860-20
Mobil 0176 43246330
averbeck@dgsf.org | www.dgsf.org